



新型コロナウイルス感染症の発生について

このたび、当施設職員および利用者様の新型コロナウイルス感染が確認されました。当施設では直ちに所轄保健所に報告の上、当該フロア職員及び利用者様にPCR検査を行い、陽性者につきましては入院・隔離等の対応を行っております。

また、陽性者と接触歴のない(入所)利用者様及び職員につきましても全員のPCR検査を行っております。発生状況・人数等につきましては当施設ホームページ (<http://www.kyowakai.com/welhouse-nishinomiya/index.html>) に掲載しておりますのでご確認ください。

利用者様及び関係者の皆様には、ご心配とご迷惑をおかけいたしますが、今後ともご理解とご協力をお願い申し上げます。

【当施設の新型コロナウイルス感染症発生時の対応について】

これまでも体調管理・消毒・換気・食事中の対面禁止等さまざまな感染症対策をおこなってきましたが、さらに以下の対応をおこなっております。

施設内立入り制限

- ・(ショートステイを含む)入所・退所の停止
- ・通所リハビリテーション並びに訪問リハビリテーションのサービス停止
- ・来所者の制限
(自宅洗濯されている方の業者洗濯切替え等)

三密対策

- ・入所フロアに1人掛け机を導入及び各居室内での食事等



こちらの写真は感染の確認されていないフロア
感染のあったフロアでは
居室内で食事

- ・全館で9:00~17:00間に1時間毎の環境整備・換気



職員・建物内の対策

- ・併設病院との区域分離
- ・PPE(個人用防護具)等、病院と同等の感染対策・居室前に衛生用品配置



マニュアルを活用し職員への感染対策徹底

昨春より下記措置を継続強化中

- ・職員による同居家族以外との会食禁止、勤務外のマスク着用、休暇中の県外移動時届出提出義務、出張・海外渡航及び多人数参加のイベント参加の禁止、職員個々に健康管理記録用の冊子を配布し、朝昼の健康観察を行い感染症状が少しでも見られた場合は勤務停止



2/8以降順次、通常対応へ変更予定

リハビリ作品

4F：ポケモンと水仙



5F：鬼は外 福は内



3月行事食の献立



膳 ひな祭り御

3月3日（水）

※イメージですので、実際とは異なる場合がございます。

通所リハ作品

通所リハビリでは、今年の干支である丑の作品を作りました。利用者の皆様に作品の色のお花紙を丸めて色わけし、形に貼り付けていただきました。うしが風船を持ったようなキュートな作品ができあがりました。感染症の影響で通所リハビリはお休みの日が増えてしまいました。また通所の皆様の元気なお顔が見られるのを楽しみにお待ちしております。



新年の過ごし方

皆様、今年のお正月はどのようにお過ごしになりましたか？
ウエルハウスの利用者様は特別献立の食事や飾りなどで、お正月気分になりながらもやはりいつもとは少し違う静かなお正月を過ごしました。毎年なら1月の行事は日本舞踊観賞の新年会を行っていましたが、今年は新年会の代わりに職員が心を込めて手作りしたウエルハウス神社で1人ずつお参りをさせていただきました。
声に出してお願い事をする方、心の中でお願い事をする方、色々でした。この1年、皆様健康で過ごせますように、早くコロナが治まるようにと職員もウエルハウス神社にお願いしました。

